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auf Ihre dringliche Anfrage möchte ich Ihnen wie folgt antworten. 

 

1. Wie viele Bäume wurden bereits gefällt, lagen dafür Fällgenehmigungen 

vor? 
 

Nach § 17 Abs. 3 BNatschG wurde am 22.01.2014 eine Eingriffsgenehmigung 

zur Fällung von 8 Bäumen durch die Unteren Naturschutzbehörde erteilt. Alle  

Fällungen sind vollständig ausgeführt. 

 

2. Wie viele Bäume sollen zukünftig noch im Zusammenhang mit der 

Baumaßnahme gefällt werden und um welche Bäume handelt es sich konkret? 

 
Nach heutigem Planungsstand sind keine weiteren Fällungen erforderlich.  

Im Sommer, nach der Vogelbrutzeit, werden lediglich noch Pflege- und 

Erziehungsschnittmaßnahmen an den im Baufeld vorhandenen Bäumen und 

Sträuchern durchgeführt. Ersatzpflanzungen werden fristgerecht innerhalb 

eines Jahres vorgenommen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 
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Sehr geehrter Herr Meyer, Erfurt,  


	TM_Empfänger
	TM_Absender
	FLD_voname
	TM_Zeichen
	TM_Briefanrede
	TM_Datum

